



# Presseinformation

10. März 2015

## «Oscar» für die André Koch AG – Standox siegt im AMAG Lacktest 2014

Die André Koch AG hat nach erfolgreichen Qualitätstests eine Ausschreibung der AMAG Automobil- und Motoren AG, des grössten Automobilunternehmens in der Schweiz, gewonnen und wird 13 neue AMAG Carrosserie Center mit Autoreparaturlacken von Standox beliefern. Damit intensivieren die zwei Schweizer Unternehmen ihre Zusammenarbeit.

Die AMAG Gruppe ist mit über 5400 Mitarbeitenden und einem umfassenden Dienstleistungsangebot vom Neuwagen-Import über Service und Reparaturen, Finanzdienstleistungen und Flottenmanagement bis hin zu Autoversicherungen schon heute so vielseitig und gut positioniert wie kaum ein anderer Mobilitätsanbieter in der Schweiz. Mit 13 neuen AMAG Carrosserie Centers plant das Unternehmen in den nächsten Jahren viele neue Arbeitsplätze zu schaffen.

Für die neuen Betriebe suchte AMAG schon im vergangenen Jahr im Rahmen von Praxistests die richtigen Zulieferer – unter anderem im Bereich Lacke. In den intensiven praktischen Anwendungstests zeigten die geprüften Lackprodukte **deutliche Unterschiede** in Bezug auf **Verarbeitungszeiten, Qualität und Materialkosten** – Faktoren, die für die modernen, prozessorientierten Garagen der AMAG entscheidend sind. Die Standox Produkte konnten den hohen Anforderungen standhalten. So erhielt die André Koch AG, mit der Marke **Standox** ein führender Lieferant für Autoreparaturlacke in der Schweiz, den Zuschlag.

Vor kurzem hiess es dann bei einer symbolischen Übergabe auch offiziell **«And the Oscar goes to: Standox»**. Enzo Santarsiero, CEO der André Koch AG, durfte von Werner Sigrist, Leiter Produktmanagement und Vizedirektor der AMAG, den «AMAG-Oscar» entgegennehmen. «Wir sind sehr stolz, dass wir im direkten Vergleich mit den Produkten des Wettbewerbs so erfolgreich waren, denn das spricht eindeutig für die André Koch AG und die Qualität unserer Produkte», sagte Santarsiero. «Wir bedanken uns bei der AMAG für das Vertrauen und freuen uns darauf, im Rahmen der verstärkten Zusammenarbeit 13 zusätzliche AMAG Carrosserie Centers beliefern zu dürfen.»



**Foto 1:**



**Bildunterschrift:** Enzo Santarsiero, CEO der André Koch AG (l.), nimmt den «Oscar» von Werner Sigrist, dem Vizedirektor der AMAG, entgegen.

**Foto 2:**



**Bildunterschrift:** Florian Stähli (CFO André Koch AG), Reto Gut (Business Development K&L, AMAG), Enzo Santarsiero (CEO André Koch AG), Jean-Pierre Hochstrasser (Leiter Carrosserie und Lack AMAG Retail) (v.l.n.r.) bei der symbolischen Übergabe des «AMAG-Oscars».

[Die Bilder können Sie hier herunterladen.](#)

Die André Koch AG ist mit der Marke Standox einer der führenden Lieferanten für Autoreparaturlacke in der Schweiz. Seit 1948 bietet das Unternehmen mit Sitz in Zürich hochwertige Lackprodukte und ein breites Sortiment an Zubehör. Mit einem engen Netz an Fachberatern und Anwendungstechnikern steht das Unternehmen für einen herausragenden Kunden- und Lieferservice. Darüber hinaus unterstützt die André Koch AG ihre Kunden mit einem praxisnahen Aus- und Weiterbildungsprogramm und einem umfassenden Beratungsangebot.



So empfiehlt sich die André Koch AG professionellen Lackierbetrieben in der Schweiz als starker und verlässlicher Partner.

#### **PRESSEKONTAKT**

Viviana Martinotti  
Assistentin Kommunikation  
André Koch AG  
Grossherweg 9  
CH-8902 Urdorf-Zürich

Tel. : +41 (0)44 73557 19  
E-Mail : [viviana.martinotti@andrekoch.ch](mailto:viviana.martinotti@andrekoch.ch)

[repanet.andrekoch.ch](http://repanet.andrekoch.ch)  
[www.andrekoch.ch](http://www.andrekoch.ch)